

Ciudad Real



La diputada nacional Carmen Quintanilla: “El Gobierno del PP ha sido el primero en reconocer y proteger a los menores como víctimas de la violencia de género”

Quintanilla ha subrayado que “los menores son los que más padecen esta violencia porque les condiciona su bienestar y desarrollo personal; les causa problemas de salud física y psicológica; les convierte en un instrumento de violencia y dominio sobre la mujer y además, la violencia de género se convierte en la mejor manera de perpetuar estas conductas, por lo que es necesario romper la cadena intergeneracional de la violencia”. Ha resaltado la reciente aprobación por parte del Consejo de Ministros del Plan Estratégico Nacional de Infancia y Adolescencia 2013-2016, que reforzará la protección y el interés superior del menor ante casos de violencia y en situaciones de riesgo y desamparo, cuya aplicación supondrá la modificación de 11 leyes para actualizar la legislación sobre protección de la infancia, entre ellas el Código Civil y la Ley de Protección Jurídica del Menor.



Carmen Quintanilla

Villanueva de San Carlos



Antón Martínez elegido nuevo presidente local



Antón Martínez

El nuevo presidente, que sustituye a Cándido Montoya, agradeció el apoyo tanto de los afiliados como del partido y se comprometió a llevar a cabo un ambicioso proyecto de consolidación en el PP del municipio. Por su parte, el coordinador de Acción Política del PP de Ciudad Real y senador, Miguel Ángel Rodríguez, insistió en que el Gobierno de Cospedal está garantizando los servicios sociales básicos, la sanidad y la educación pese a la gran deuda que heredó del PSOE. Por último, la diputada nacional Carmen Quintanilla animó al nuevo presidente y a su equipo a seguir defendiendo con valentía sus ideas y le mandó un mensaje de confianza en las políticas del PP “porque son la garantía de nuestro futuro”.



Rosa Romero, alcaldesa de la capital, inaugura el carril bici que une el Parque de Gasset con la Vía Verde

Destaca el compromiso del equipo de gobierno de que la bici sea el primer medio de transporte

Para fomentar el uso de la bicicleta por los ciudadrealeños, Rosa Romero ha destacado todas las acciones realizadas por el Ayuntamiento, como la limitación de velocidad en el casco urbano a 30 km/hora o los carriles bici, un proyecto, que en palabras de la edil “va a cambiar la radiografía urbana de la ciudad ya que cada vez hay más gente montando en bici por nuestras calles”. Ha anunciado que se van a incorporar puntos de aparcamiento para bicicletas “en todas las puertas de los centros de salud, deportivos y educativos, parques, centros comerciales y barrios”. Ha hecho hincapié, en que aunque el Ayuntamiento fomente y haga todo lo posible para que los ciudadanos usen la bicicleta, “hay que cambiar la mentalidad”, y por eso ha pedido “paciencia a los ciclistas, conductores y peatones que tienen que aprender a convivir con la bici”. Romero se ha mostrado convencida de que “invertir en carriles bici es invertir en que nuestros ciudadanos vivan en una ciudad más saludable y con mejor calidad de vida”.



Rosa Romero junto a los niños que recorrieron el nuevo carril bici